

Cuba présentera tous ses champions au tournoi de qualification de boxe à Tijuana



La Havane, 12 février. (RHC).- Rolando Acebal, chef des entraîneurs de la sélection nationale de boxe, a annoncé l'inclusion de tous ses champions dans l'équipe qui défendra les couleurs de Cuba au tournoi régional de qualification pour les Jeux Centraméricains et Caribéens de Barranquilla.

Une équipe donc à faire peur. Le spectacle est assuré à Tijuana, au Mexique du 8 au 18 mars.

«Au tournoi de qualification, nous irons avec tout ce que nous avons de mieux, tous nos champions olympiques et du monde » a assuré Rolando Acebal dans des déclarations à Radio Havane Cuba.

Responsable de la préparation des boxeurs d'élite de Cuba depuis 8 ans déjà, Rolando Acebal a précisé que cette année la stratégie est de faire monter sur le ring le plus grand nombre de fois les principales figures dans le but qu'ils arrivent dans une forme optimale aux Jeux de Barranquilla.

Il a qualifié de difficile le tournoi de Tijuana mais il s'est montré confiant dans le fait que son équipe au complet, 10 boxeurs, décrochera les billets pour les Jeux Centraméricains et Caribéens qui auront lieu du 19 juillet au 2 août.

« Il faut très bien combattre parce que même si c'est un tournoi régional, il aura une grande qualité »

Les noms des boxeurs qui iront à Tijuana n'ont pas encore été rendus publics mais à en croire Rolando Acebal, les champions olympiques, Julio César La Cruz, 81 kilos, Robeisy Ramirez, 56, Roniel Iglesias 69 et Arlen Lopez, 75 feront certainement partie de la sélection.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/155140-cuba-presentera-tous-ses-champions-au-tournoi-de-qualification-de-boxe-a-tijuana>



Radio Habana Cuba